



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESAFIO A SANDINISTAS. Managua, enero 26 (Reuters). Representantes de los cuatro partidos políticos de oposición, incluyendo al Partido Comunista, mar-

charon hoy, demandando el levantamiento del "Estado de Emergencia". La policía no intervino, a pesar de que los manifestantes no contaban con permisos para realizar la actividad.

Refutan el Estado de Emergencia, Nicaragua

Managua, enero 26 (DPA). Cuatro partidos políticos de oposición al régimen sandinista presentaron hoy un reclamo ante la Corte Suprema de Justicia de Nicaragua por lo que consideran la "Inconstitucionalidad del Estado de Emergencia" que aplicó el pasado 9 de este mes el

presidente nicaragüense, Daniel Ortega.

Unos 100 dirigentes de los Partidos Liberal Independiente (PLI), Comunista de Nicaragua (PCN), Popular Social Cristiano (PPSC) y Socialista Nicaragüense (PSN) presenta-

—Pasa a la página 17—

Evacuación de Beirut a consúl alemán

Beirut, enero 26 (DPA). El consúl de la República Federal de Alemania en Beirut y once miembros del servicio de seguridad de la embajada alemana federal en Beirut fueron evacuados desde la parte occidental de la ciudad, bajo protección de miembros del Partido Socialista Druso, según reveló hoy un vocero de ese partido.

La evacuación se produjo ayer domingo, 24 horas después de que desconocidos vestidos con uniformes de policías penetrasen a la sede de un colegio universitario en Beirut Occidental y secuestraran a tres docentes de nacionalidad norteamericana y a otro de nacionalidad India con visa permanente en Estados Unidos. Los alemanes fueron llevados al sector cristiano de Beirut.

Por otra parte, en Bonn se dijo hoy que la embajada de Alemania Federal en Beirut ha sido "temporalmente clausurada" por razones de seguridad.

Por primera vez que militantes del Partido Socialista Druso intervienen en una acción como la llevada a cabo ayer en Beirut hace unos días un grupo de ciudadanos alemanes federales fueron trasladados igualmente de Beirut a la parte cristiana de la ciudad, pero bajo protección de las fuerzas de seguridad.

Comienza fricción por poder alemán

Bonn, enero 26 (DPA). Horas después de las elecciones parlamentarias de ayer en Alemania Federal, comenzó hoy en Bonn el tira y afloja por el poder dentro de la coalición que seguirá encabezando el democristiano Kohl, cuya mayoría en el parlamento —58 escaños hasta ahora— quedó reducida a 41 escaños.

En Bonn todo el mundo cuenta con difíciles negociaciones porque los tres partidos de la coalición (democristianos, socialistas y liberales) tratarán de imponer sus criterios, sobre todo en política exterior, para los próximos cuatro años. La Unión Demócrata Cristiana (CDU)

y su ala bavaria, la Unión Social Cristiana (CSU), obtuvieron ayer el 44.3 por ciento de los votos (1983: el 48.4 por ciento), mientras el tercer miembro de la coalición, el pequeño Partido Liberal (FDP) mejoró su porcentaje de votos de 1983 (por un 7 por ciento) y consiguió ayer un sorprendente 9.1 por ciento.

En la oposición, el Partido Social Demócrata (SPD) perdió votos y pasó del 38.2 en 1983 a un 37.0 por ciento. El Partido Ecológico-Pacifista, Los Verdes, en el Parlamento de Bonn desde hace cuatro años, mejoraron su porcentaje y pasaron del 5.6 a un 8.3 por ciento de votos.

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, enero 26 (AP). Los precios de las acciones cerraron hoy en baja, en una sesión de transacciones poco numerosas en la Bolsa de Nueva York.

—Pasa a la página 52—

Arrestan en los EU a ex General argentino

San Francisco, enero 26 (AP). El ex general argentino Carlos Guillermo Suárez Mason, acusado de violaciones a los derechos humanos durante la violencia política en Argentina que se conoce como la

"Guerra Sucia" de los años 70, fue presentado hoy ante un juez federal de esta ciudad, quien ordenó que quede detenido sin derecho a libertad bajo fianza.

—Pasa a la página 52—

Exodo ante erupción volcánica, Guatemala

Guatemala, enero 26 (DPA). La nueva erupción del volcán de Pacaya, situado a unos 60 kilómetros al sur de la capital guatemalteca y con una altura de 2,550 metros, provocó un éxodo de los pobladores de las aldeas ubicadas en sus faldas.

Cientos de campesinos que vivían en los alrededores, se trasladaron a los municipios cercanos de Santa Elena Barillas, Amatitlán y San Vicente Pacaya, huyendo de la erupción.

—Pasa a la página 17—

Reanudación del diálogo de Iglesia y sandinistas

Managua, enero 26 (DPA). La reanudación del diálogo entre el gobierno nicaragüense y la Conferencia Episcopal, suspendido hace 3 meses, fue anunciada por el nuncio apostólico Paolo Giglio, en el diario por gubernamental "Barricadas" en la edición de hoy.

Giglio dijo que en las prácticas que se darán en el mes de febrero se abordarán puntos pendientes del último encuentro en el mes de noviembre pasado. El gobierno sandinista decidió la revitalización de las prácticas con el fin de bajar las tensiones en sus relaciones.

Reagan declara ante la comisión de armas a Irán

Washington, enero 26 (AP). El presidente Ronald Reagan respondió hoy por primera vez preguntas de los tres miembros de una Comisión Investigadora de la venta de armas norteamericanas a Irán y otros programas ejecutados por funcionarios del Consejo Nacional de Segu-

ridad. La Comisión es integrada por los ex senadores John Tower, republicano, y Edmund Muskie, demócrata; y Brent Scowcroft, que fuera asesor de Seguridad Nacional del gobierno del presidente Gerald Ford.

—Pasa a la página 17—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADO. San Francisco, E.U., enero 26 (AP-laserfoto). El ex general argentino, Carlos Guillermo Suárez Mason, de 63 años de edad, fue arrestado aquí y remitido a un juez federal.

80 mujeres ganan curul en el Parlamento alemán

Bonn, enero 26 (DPA). En el nuevo Parlamento federal alemán habrá más disputas que nunca, en total 80 de los 519 parlamentarios, un 15.4 por ciento. En el último Parlamento eran diputadas el 10 por ciento de los parlamentarios.

Tras el éxito en las elec-

ciones de ayer (8.4 por ciento de los votos frente al 5.6 en 1983), el partido Pacifista-Ecológico de los "Verdes" enviará al "Bundestag" a 25 mujeres, más de la mitad de la totalidad de sus parlamentarios (44).

—Pasa a la página 17—

EU condena plagio de extranjeros en Beirut

Washington, enero 26 (AP). Estados Unidos condenó hoy el secuestro de extranjeros en el Líbano, instó a sus ciudadanos a salir de allí y dijo que "hay un límite a lo que puede hacer nuestro gobierno" en tales casos.

El vocero presidencial Larry Speakes dijo que la Casa Blanca "no hará concesiones a los grupos terroristas a pesar de sus amenazas", y agregó que ello sólo lograría poner en peligro la vida de otros norteamericanos.

Speakes dijo que el presidente Ronald Reagan se reunió con sus asesores, incluso el secretario de la Presidencia Donald Regan y el asesor de Seguridad Nacional Frank Carlucci, para examinar la captura de tres rehenes norteamericanos más durante el fin de semana. Agregó que en el curso de la reunión se adoptaron

"ciertas decisiones", pero declinó entrar en detalles.

Speakes dijo que la Embajada de Estados Unidos en Beirut no sería cerrada, a pesar de que algunos miembros del Congreso han propuesto tal medida en vista de la actual situación.

El vocero indicó que los Estados Unidos han advertido a sus ciudadanos acerca del riesgo que corren en Líbano y les han indicado que deben salir de allí por cuanto hay "límites" a lo que el gobierno puede hacer por las víctimas de los secuestros.

"Los norteamericanos que hicieron caso omiso de esta advertencia lo hicieron sin duda... bajo su propia responsabilidad", dijo Speakes.

—Pasa a la página 19—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A JURAMENTACION. Tegucigalpa, enero 26 (Reuters). El general Humberto Regalado Hernández (derecha), jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, se dirige a la sede del Congreso Nacional, para rendir juramento para un período de tres años. Regalado fue nombrado para el cargo, en febrero del año pasado.